



«**Notre voix compte, ensemble tout est possible**», a réagi de façon laconique Guibai Gatama, coordonateur du « **Mouvement 10 Millions de Nordistes** », désormais interdit sur l'ensemble du territoire national.

« **On n'entre pas dans un bras de fer, mais il est important de signaler que nous n'avons jamais fait de réunion ou manifestation publique, ni demandé une autorisation publique. Tout le monde est fondé sur les réseaux sociaux. Dans le Think-Tank, vous avez des gens en Russie, en Chine, au Japon, en Italie, à Maroua, Garoua etc. Vous allez interdire cela comment** », se questionne Guibai Gatama, directeur de publication du trihebdomadaire L'Œil du Sahel, interrogé par nos Confrères de Cameroun-Info.Net.

Le Ministre Paul Atanga Nji a en effet interdit le mouvement «**10 Millions de Nordistes** » sur l'ensemble du territoire national. Comme raisons, le super chef de Terre a évoqué entre autres, « **des activités contraires à la constitution, et de nature à porter atteinte à l'unité nationale** ».